

.4- ASSURER UN ACCUEIL DE QUALITE DES ENFANTS ET DES JEUNES PUTEOLIENS

4 207 élèves sont scolarisés au sein des 162 classes des 15 écoles publiques. Il faut noter que tous les enfants ayant 3 ans dans l'année civile sont scolarisés. Les actions de modernisation, d'amélioration constante des équipements vont se poursuivre pour proposer des services de qualité :

PRIORITES 2016

Les priorités fixées pour 2016 doivent contribuer à optimiser les conditions d'accueil des enfants et maîtriser les coûts.

- **Construction d'une école au sein de l'Ecoquartier des Bergères** (ouverture en septembre 2017)
- **Construction d'une école dans le Bas de Puteaux** (ouverture septembre 2018)
- **Rénover les établissements** avec des travaux importants sur le mur d'enceinte de l'école et de la piscine Jacotot et une étude pour la restructuration prochaine de l'école et de l'accueil de loisirs Félix Piat
- **Améliorer l'accueil des enfants** avec l'agrandissement de l'espace et mise aux normes de la cuisine de l'Ecole Jean Jaurès